

17 settembre 2024

X FIP Juniors Panamerican Padel Championships, en México es la hora de los jóvenes campeones. Carraro: "Son una fuente de inspiración, den el ejemplo en la pista"

El desfile de los equipos, el juramento de los jugadores y los fuegos artificiales finales han inaugurado oficialmente la décima edición de los **FIP Juniors Panamerican Padel Championships**, el torneo más importante dedicado a las jóvenes promesas del pádel americano. La ceremonia de apertura en **Aguascalientes** (México) dio inicio a la semana de competición, pero sobre todo de fiesta y amistad entre los campeones del futuro provenientes de nueve países del continente: **Argentina, Brasil, Chile, Ecuador, México, Paraguay, Uruguay, Estados Unidos y Venezuela**.

"Cada vez que nuestros jóvenes salen a la pista para defender los colores de sus selecciones, sentimos con fuerza que hemos cumplido con nuestro trabajo y lo hemos hecho en el sentido más elevado posible", dijo el presidente de la Federación Internacional de Padel, **Luigi Carraro**. *"El deporte es y debe ser futuro, y estos jóvenes son el futuro del pádel, los campeones de mañana y una fuente de inspiración para las generaciones más jóvenes. A ellos les digo que disfruten de esta gran competición, que ha llegado a su décima edición, que hagan amigos, compartan los valores deportivos y sociales, y den el ejemplo en la pista. A la FEMEPA y a la recién creada Padel America les doy mi agradecimiento personal, de parte de la FIP y de todos los que aman el pádel, por el esfuerzo organizativo demostrado en esta gran competición dedicada a los mejores talentos del continente americano"*.

"No hay nada más importante para nosotros los adultos que ver las gradas llenas de tantos chicos y chicas. Todos nosotros trabajamos para ustedes, para que puedan tener estas oportunidades y vivir momentos que seguramente quedarán grabados en su memoria", añadió **Jorge Mañe**, presidente de la FEMEPA. *"Quiero agradecer a todo el equipo de la federación, a todos los presidentes de Padel America, con quienes trabajaremos aún más para ofrecerles las mejores oportunidades. Ha sido un trabajo impresionante llegar hasta aquí, y esta semana viviremos el mejor pádel de todo el continente americano. Aquí están las promesas de este*

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner



deporte: que sea un torneo memorable por el fair play, por el compromiso en la cancha, y que gane el mejor. Demuestren que competir por su país es un honor".

LOS SORTEOS En el torneo masculino participarán las selecciones de los nueve países en competición, divididos en tres grupos de tres equipos cada uno. Los dos primeros equipos de cada grupo avanzarán al cuadro de cuartos de final, con los primeros clasificados de los grupos A y B avanzando automáticamente a las semifinales. A continuación, los tres grupos sorteados en Aguascalientes:

GRUPO A: Argentina, Estados Unidos, Ecuador

GRUPO B: Paraguay, México, Venezuela

GRUPO C: Brasil, Uruguay, Chile

En el torneo femenino, las selecciones nacionales serán ocho (Argentina, Brasil, Chile, Ecuador, México, Paraguay, Uruguay, Estados Unidos), divididas en dos grupos de cuatro. Los dos primeros equipos de cada grupo pasarán a las semifinales:

GRUPO A: Argentina, Paraguay, Chile, Ecuador

GRUPO B: Brasil, México, Estados Unidos, Uruguay

Los partidos comenzarán hoy a las 9 (hora local), con una sesión vespertina prevista a partir de las 16.30.

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

